

Nachwuchstagung

# Aktuelle Entwicklungen in Lateinamerika

08. – 09. Juli 2021

## Forum für Studierende und Promovierende

Die Nachwuchstagung bietet die Gelegenheit, Kontakte zu knüpfen, eigene Forschungsprojekte vorzustellen und diese gemeinsam mit ExpertInnen aus Lateinamerika zu diskutieren.

Auch Teilnehmende, die kein eigenes Projekt vorstellen, sind herzlich willkommen.

## Mit ExpertInnen aus Lateinamerika

Jorge Atria, Universidad Diego Portales, Chile

Luis E. Bértola Flores, Universidad de la República, Uruguay

Fernando Filgueira, Centro de Información y Estudios Sociales del Uruguay

Ignacio Flores, Paris School of Economics, Frankreich

Mariana Heredia, Universidad Nacional de San Martín, Argentinien

Irene Lungo, Universidad de Guadalajara/CALAS, México

Aaron Schneider, University of Denver, USA

Mónica Unda Gutiérrez, Marquette University, USA

Arbeitssprache

Spanisch

Anmeldung

Einreichung von Abstracts und Kurzvita bis 02.05.2021

Tagungsbeitrag: 35€ im DZ mit Verpflegung

mehr unter: [www.akademie-rs.de/vakt\\_24289](http://www.akademie-rs.de/vakt_24289)

[internationale-beziehungen@akademie-rs.de](mailto:internationale-beziehungen@akademie-rs.de)

Veranstaltungsort

Tagungshaus Weingarten

Auftakt zur internationalen Tagung „La Rica América Latina:

Justicia fiscal para una mayor igualdad social?“ vom 09. – 11. Juli 2021